

PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU 17 OCTOBRE 2014

Présents :

- Enseignants : Messieurs Mokhtari (Directeur), Caro, Gall, Sebbah et Vandermoère

Mesdames Genty, Haddad, Montlouis, et Navarro, Ragani

- Parents d'élèves Indépendants : Mesdames Dupont, Goorimoothy, Peretz, D'onghia, Dahan, Oskargil, Roussou, Lespilette, Collin, Moleirinho

- Mairie : Monsieur Roseo (Service scolaire), Madame Picard (Responsable scolaire), Madame Ganipeau (Elue aux affaires scolaires et à la restauration scolaire)

Excusés :

- IEN : Monsieur Sarie

- Conseiller Municipal : Monsieur Degryse

1) Bilan de la rentrée scolaire

La rentrée s'est à nouveau bien déroulée dans l'école, chaque classe disposant d'un enseignant titulaire.

Les effectifs de l'école sont actuellement de 222 élèves au total, répartis comme suit sur les neuf classes:

- 2 Classes de CP à 23

- 2 Classes de CE1 à 20

- 1 CE 2 à 29

- 1 CE2/CM1 à 25

- 1 CM1 à 28

- 1 CM1/CM2 à 26

- 1 CM2 à 28

Pour ce qui est du matériel, les enseignants déplorent l'absence des meubles demandés l'an dernier (des étagères notamment) et M.Roséo annonce que le TNI ne sera finalement pas installé pendant les vacances de la Toussaint, mais ultérieurement.

2) Les rythmes scolaires

Suite à ce changement de rythmes, les enseignants constatent une importante fatigue chez les élèves, surtout en fin de semaine. Par ailleurs, comme évoqué en amont l'an dernier, l'équipe enseignante déplore l'établissement des semaines asymétriques qui entraîne des difficultés d'adaptation pour les élèves et des

difficultés structurelles pour le bon fonctionnement de l'école. De leur côté, les parents d'élèves effectuent un constat similaire.

3) Le compte de l'école

En cette rentrée 2014, le compte de l'école est crédité de la somme de 3217,28 euros (à laquelle il convient de retrancher la facture du photographe qui s'élève à 805,80 euros et qui vient juste d'être encaissée).

4) Les projets de l'école

Toutes les sorties seront comme d'habitude payées par l'école, exceptée la classe de neige.

Voici la liste prévisionnelle des projets et sorties prévues pour l'année scolaire en cours (susceptible d'être modifiée ou rallongée) :

- Les élèves de cycle 2 (CP et CE1) iront au cinéma le 16 décembre (au Grand Rex) pour y visionner le film « Astérix ».

- La classe de neige se déroulera du 5 au 11 janvier 2015 (aux Contamines) et concernera les classes de CM1 et de CM1/CM2. L'équipe enseignante regrette le choix des dates car la semaine se trouve être celle de la rentrée des vacances de Noël et cela va engendrer quelques problèmes logistiques. Par ailleurs, les enseignants auraient souhaité partir plus tard afin de disposer d'un temps plus conséquent afin de préparer ce projet d'un point de vue pédagogique.

Une réunion d'informations destinée aux parents se tiendra à la rentrée.

- La ronde cycliste est reconduite pour les CM2, toujours dans le cadre de l'USEP. Elle se déroulera du 18 au 21 mai 2015. Le départ est prévu à Téméricourt et le retour à Domont.

- Les classes de CM1 et de CM2 participeront au tournoi de mini-hand au CDFAS d'Eaubonne en fin d'année. Pour cela, un intervenant du Comité du Val d'Oise viendra sur 3 séances pour préparer ce tournoi.

- La classe de CM1/CM2 participe au projet « Chantons et Dansons le Moyen-Age », en collaboration avec un Inspecteur du nom de M. Rivière. Il s'agit de préparer et de présenter un spectacle de chants et de danses médiévaux.

- Un doute existe quant à notre participation à Chantécole par manque d'informations quant à la procédure cette année.

- Le projet « Grand Londres » est reconduit. Comme chaque année, une intervenante anglaise interviendra dans les classes de CM1/CM2, CE2 et CM2.

- Les classes de CE2, CE2/CM1 et CM1/CM2 (toujours en lien avec des classes de 6^{ème} du collège) participeront au projet « Incorruptibles ». Il s'agit d'études littéraires à étudier dans le but de décerner un prix.

- Les classes de CM1 et CM1/CM2 iront à Provins début mai.

- Les classes de CE2 continuent le projet avec l'organisme de tri sélectif « Sigidurs » et bénéficieront des interventions en classe.

- La classe de CM1 se rendra à la station d'épuration.
- La classe de CE2/CM1 envisage un projet concernant le Château d'Ecouen.
- La kermesse annuelle se tiendra le vendredi 12 juin.
- La classe de CE2/CM1 va prochainement entamer un projet de correspondance avec deux classes (une à Ezanville et l'autre en Guadeloupe).

5) La piscine

Les élèves de CP débiteront l'activité le lundi 3 novembre. Les CE1 seront concernés juste avant les vacances de Noël. Le doute subsiste quant à la participation des élèves de CM2 car la piscine pourrait être fermée à compter du mois d'avril afin de finir les travaux d'aménagement nécessaires.

6) L'APC

Durant la première période, le dispositif a concerné une quarantaine d'élèves et était consacré exclusivement à de l'Aide Personnalisée sous la forme de groupes restreints répondant à des besoins dans les domaines des mathématiques et du français.

A compter de la seconde période, certaines classes de CE1 effectueront une activité avec l'ensemble de leurs élèves, à savoir : la pratique du jeu des échecs et le prêt de livres dans la BCD.

7) Les demandes de subvention

Voilà la liste des subventions sollicitées par l'école pour l'année actuelle :

- Projet sciences : 1000 euros
- Projet mini-hand : 750 euros
- Projet Moyen-Age : 1450 euros (mais la somme sera revue à la baisse car un trajet est finalement retiré).
- Projet ronde cycliste : 1000 euros

8) Le ménage

L'équipe enseignante déplore le fait que les locaux ne sont pas toujours suffisamment propres dans l'ensemble. Le ménage est effectué trop rapidement. Me Ganipeau précise que la mairie va mettre en place un nouveau marché à compter de janvier afin de trouver une nouvelle société de nettoyage, pour une durée de trois ans (contrat renouvelable tous les ans).

En outre, force est de constater que des odeurs très désagréables proviennent des toilettes.

Il est déplorable aussi que de nombreux cartons n'ont toujours pas été retirés, que ce soit devant le bureau directeur, mais aussi à l'étage près de la BCD.

9) Les TAP

Sur ce thème, l'équipe enseignante tient à faire les remarques suivantes :

- Certains contenus des TAP empiètent sur les enseignements pédagogiques.
- Le gymnase n'est plus accessible après 15h (pour 16h30 auparavant), ce qui réduit les possibilités d'accès et rend plus difficile l'enseignement de l'EPS par les classes.
- Les enseignants ne sont pas satisfaits de ne pas pouvoir avoir accès à leur salle de classe à compter de 15h lorsque celle-ci est réquisitionnée pour un atelier de TAP. En effet, les corrections, préparations, aménagements de classe demandent à être effectués sur ce créneau horaire également.

M. Roséo précise qu'il compte mettre en place un comité d'étude (regroupant l'Inspecteur, les directeurs et les intervenants employés municipaux concernés) afin d'analyser le déroulement des TAP et effectuer des enquêtes auprès des parents, afin de tirer un premier bilan dès le mois de janvier.

En outre, il est annoncé que le mercredi après-midi, les accueils périscolaires s'effectueront désormais dans les écoles, pour des raisons pratiques.